
Antrag Nr. 22-O-25-0001
CDU

Betreff:

Ausbauzustand Glasfasernetz (CDU)  

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu berichten
1. welcher Ausbauzustand des Glasfasernetzes in Mainz-Kastel derzeit besteht
(Knotenpunkte, Verteilnetze, örtliche Verteilung im Stadtteil etc.),
2. wie viele Hausanschlüsse („letzte Meile“) prozentual in Glasfaser ausgeführt sind
(Gibt es hierbei örtliche Unterschiede ? Worin bestehen diese ?),
3. welche Pläne (Umfang, Örtlichkeit, Termin) zum Ausbau des Glasfasernetzes in
Mainz-Kastel bestehen,
4. welche Kriterien beim Priorisieren einzelner Gebiete herangezogen werden,
5. welche Mittel für den Glasfasernetzausbau eingesetzt werden.

Begründung:  ggfs. mündlich

In Zeiten verstärkter Homeoffice-Nutzung ist eine möglichst großflächige Versorgung mit
schnellem Internet notwendig, um die Digitalisierung von Privathaushalten und
Unternehmen voranzutreiben. Ein möglichst umfassendes Glasfasernetz ist hierbei
infrastrukturell von Nöten.

Wiesbaden, 31.01.2022


